

Landeslehrgang Technik am 09.01.2016



Trotz geänderter Uhrzeit und Ortschaft fanden heute knapp 80 motivierte Jujutsuka den Weg nach Dremmen, wo es kuschelig, aber engagiert zugeht.

Volker führte uns über Messer- und Stockdrills an die Waffenabwehr heran und zeigte einige Techniken zu Entwaffnung, die sowohl zum Spielen als auch zur Prüfung einsetzbar waren. Diese konnten von den Anfängern bis zu den Dan-Trägern an Schwierigkeitsgrad variiert werden, sodass alle auf ihre Kosten kamen.

Hochrangig unterstützt wurde er dabei von Michael Maas (6. Dan) und Ulrich Rusina (6. Dan).

**Die Teilnehmer hatten grossen Spass und danken Volker für den tollen Lehrgang!**



# TV 1910 Girbelsrath e.V.

